

天使幼稚園 植栽・あいさつ運動

5月15日(水)、市役所前で天使幼稚園の園児16人が花(ケイトウ)の植栽を行いました。NPO 法人オアシスの方から教わりながら、協力してひとつひとつプランターに植えていました。

植栽後は、あいさつ運動を行っていました。市役所の正面玄関前に立ち、来庁された方々に元気よくあいさつをしていました！



砂川市少年の主張大会

6月1日(土)、地域交流センターゆうにおいて、「砂川市少年の主張大会」を開催しました。

当日は、4名の発表者が日常で感じたことや考えていることについて、力強く発表を行いました。「自分自身の体験を通じて考えたこと」や「学校生活」、「身の回りの人たちとの関わり」などの主張など、テーマは多岐にわたりました。発表を聴いた来場者や審査員の方々は、発表者の堂々とした姿に感心し、中学生の考えに感銘を受けていました。

厳正な審査の結果、砂川中学校2年の川村月奈さんが最優秀賞に選ばれ、7月17日(水)に岩見沢市にて開催される「少年の主張大会空知地区大会」に砂川市の代表として推薦されました。

なお、最優秀賞に選ばれた川村月奈さんの主張は次のページに全文を掲載しています。また、他の発表者の主張も今後数回に分けて掲載しますので、ぜひご覧ください。

最優秀賞



砂川中2年 川村月奈さん
「受け継いでいく伝統」

優秀賞



砂川中3年 生田咲穂さん
「自己分析」

優良賞



砂川中3年 浅井悠さん
「多様性を認める」

優良賞



砂川中2年 久保柚月さん
「『ありがとう』を口癖に」

おはようで 元気・朗らか 倅せを 公民館サークル創の会 浦野信子さん